

Besuch der „Mutter Erde“ beim Kunstsymposium

Die Mädchen und Jungen aus dem Kindergarten „Zwergenhaus“ in Plaue lernten am Freitag mit Luise Keil Kunstwerke des 16. Internationalen Kunstsymposiums in Kleinbreitenbach kennen. Hier ist es ...

18. August 2018 / 02:01 Uhr



Die Mädchen und Jungen aus dem Kindergarten „Zwergenhaus“ in Plaue lernten am Freitag mit Luise Keil Kunstwerke des 16. Internationalen Kunstsymposiums in Kleinbreitenbach kennen. Hier ist es die „Mutter Erde“ betitelte Skulptur von Eva Skupin, die die Zwerge im wahrsten Sinne des Wortes begreifen konnten. Zum Abschluss des Symposiums am morgigen Sonntag wird es um 12 Uhr, 14.30 Uhr und 17 Uhr Führungen zu den neuen Kunstwerken geben, die ihren Platz am Naturlehrpfad erhalten. Außerdem erklingt Musik. Foto: Hans-Peter Stadermann

TA / 18.08.18

Z0R0155022254